

EL TURISMO PROVENIENTE DE CHINA SE REANUDA RÁPIDAMENTE



Con la inclusión de 40 países más en la lista de destinos de viajes internacionales, entre ellos Nepal, Vietnam, Irán, Francia, España, Italia, Grecia y Brasil, el turismo proveniente de China está repuntando rápidamente. El interés público por los viajes al extranjero ha aumentado como resultado de la restauración de las rutas aéreas internacionales, y se espera que esta tendencia continúe.

154 millones de turistas chinos viajaron al extranjero en 2019. Este año se espera que 18 millones de chinos viajen al extranjero en el primer semestre y otros 40 millones en la segunda parte del año, lo que sigue representando cifras muy inferiores a las anteriores a la pandemia.

Avance aéreo para reanudar las rutas internacionales

Las aerolíneas han acelerado el proceso de reanudación de las rutas aéreas internacionales. Desde Haikou al Área Administrativa Especial de Hong Kong, Phnom Penh, Bangkok y Singapur, se han restablecido las rutas regulares en el aeropuerto internacional de Haikou Melian. Hasta el 13 de marzo, el aeropuerto había transportado a 20.916 pasajeros en 177 vuelos. A partir del 26 de marzo comenzará una nueva temporada de vuelos en la aviación civil china. Se espera que aumenten otras 20 rutas de vuelos internacionales a Corea del Sur, Países Bajos, Rusia, Uzbekistán, Emiratos Árabes Unidos y otros países en el aeropuerto internacional de Pekín Daxing.

Restricciones de entrada menos estrictas para los turistas chinos

Muchos países aspiran a aumentar su crecimiento económico a través del turismo, y China es un consumidor clave en el sector del turismo. Casi 40 países han relajado sus requisitos de admisión para turistas chinos desde enero. Las aerolíneas vietnamitas se han preparado para una importante afluencia de turistas chinos, sobre todo durante el próximo verano. Según Cheng Chaogong, de Ctrip, el próximo puente del Primero de Mayo y el verano pueden ser testigos de un espectacular aumento de los viajes provenientes de China.

China reanuda los viajes en grupo a otras 40 naciones y regiones

Según un comunicado del Ministerio de Cultura y Turismo, China ha reanudado los viajes en grupo a otros 40 países y regiones, lo que eleva a 60 el número total de destinos de viajes en grupo. Una vez levantadas las restricciones de control COVID-19 el 6 de febrero, China inició los viajes transfronterizos en grupo al primer lote de 20 países y regiones. Este es el segundo lote de viajes en grupo del programa piloto del país para viajes en grupo al extranjero.

Las agencias y portales de viajes podrán vender y promocionar los viajes en grupo

Las agencias y portales de viaje pueden vender y promocionar artículos para viajes en grupo a estos 40 destinos, incluidos alojamiento y tiquetes de avión. El sector de los viajes se beneficia de la progresiva reapertura del mercado del turismo saliente. El número de solicitudes de visados para los países en cuestión se multiplicó por más de cuatro, y el porcentaje de clics en las páginas relacionadas con el turismo saliente del sitio web de Tongcheng Travel aumentó un 77%.

Los principales destinos para los viajeros chinos

Dentro de la región Asia-Pacífico, Vietnam, Tailandia, Japón, Indonesia, Singapur, Malasia, Hong Kong, Filipinas, Camboya y Macao son los principales países elegidos, mientras que en Europa destacan Alemania y Francia.

Aumento previsto del mercado del turismo saliente

El coste de los vuelos salientes desde China ha seguido bajando gracias al aumento de los vuelos internacionales, y se espera que el sector del turismo saliente experimente un auge durante el puente del Primero de Mayo y las vacaciones de verano en China. El segundo grupo de países incluye Nepal, Brunei, Vietnam, Mongolia, Irán, Jordania, Tanzania, Namibia, Mauricio, Zimbabue, Zambia, Senegal, Kazajstán, Uzbekistán, Serbia, Croacia, Francia, Grecia, España, Islandia, Albania, Italia, Dinamarca, Portugal, Eslovenia, Vanuatu, Tonga, Samoa, Brasil, Chile, Uruguay, Panamá, República Dominicana, El Salvador, Dominica y Bahamas.

Date: 2023-03-20

Article link: <https://www.tourism-review.es/china-aumento-del-turismo-saliente-news12992>